

## Feda 02.04.2011 bis 09.04.2011 ( ein Reisebericht der anderen Art )

Also, eigentlich fängt man ja von vorn an – also Anreise und so. Das hole ich jetzt nach.

Heute: Überfahrt mit Superspeed 1

Die Fähren dürften ja hinlänglich bekannt sein, aber der Neuaufbau auf Superspeed 1 vielleicht nicht so. Deshalb ein paar Bilder von der Pizzeria. Diese erstreckt sich über 2 Decks und mit den großen Panoramafenstern macht sie einen sehr freundlichen Eindruck, allerdings war bei der geringen Auslastung am Überfahrtstag kein Reisender in diesem Bereich zu sehen.





Ich denke, daß in der Hochsaison die Fahrgäste von dem zusätzlichen Sitzplatzangebot begeistert sein werden .

draußen sah es allerdings anders aus- ein vorgeschmack auf das, was uns in Feda erwartete.

**Nebel!!!**

